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平成19年度第1回通常総会平成19年度第1回通常総会平成19年度第1回通常総会

挨　拶挨　拶挨　拶
理事長　森 田 勝 利

とき：19年５月18日開催　ところ：員弁コミュニティプラザ

　本日は、平成19年度第一回総会に公私共に大

変ご多忙の中、ご臨席を賜り華を添えて頂きま

したご来賓の皆様には、心から厚くお礼申しあ

げます。

　また感謝状を受けられました皆様には、日頃

よりシルバーの事業にご理解を賜り、多くの仕

事を頂きました企業、草取りボランティアを通

じ、高齢者の健康管理についてご指導いただき、

このように企業や病院のご支援に対し深く感謝

申し上げます。

　社団法人いなべ市シルバー人材センターとし

て発足し、中期五ヶ年事業計画を作成し、早く

も三年目の決算を迎え、大きく変化する経済環

境の中着実に成長を続けてまいりました。

　発足時の会員数415人、事業実績１億３千万

円から現在では653人、事業実績も３億６千万

円となり３ヶ年間の増加実績は県下シルバーの

中ではトップクラスの実績を見ることが出来、

順調に成長できましたのも、県シルバーのご指

導や、いなべ市のご支援と仕事の発注をいただ

きました企業やお客様の支援に支えられました

結果であり、さらに役職員と会員の皆様方の熱

心な仕事の取り組みに心より感謝申しあげます。

　ご存知のように少子高齢化が一段と進み、経

済社会も大きな転換期を迎え、高齢者の就業支

援による労働市場参加が重要課題になってきて

います。「福祉の受け手より社会の担い手」と

言うシルバーセンターの役割も重要になり、地

域社会の活性化に如何に貢献することが出来る

かと言うことだと思います。

　一方行政も財政改革が加速化し、補助金のカッ

トや指定管理者制度の導入により、競争原理が

図られシルバー事業の取り巻く環境は厳しくなっ

てきています。官と民の受託契約の比率も３対

７の割合を念頭に置き、積極的に新しい企業開

拓を引き続き展開し、自主財源で自立出来るシ

ルバーセンターを目指し努力して行きたいと考

えます。

　最後になりますが、会員も役職員も各人の役

割を果たしながら、豊かな経験を生かしシルバ

−の基本理念であります「自主、自立・共働、

共助」の精神で取り組めば、すばらしく強く立

派なセンターに育つものと思います。ぜひ皆様

もこの機会に今一度思い出して取り組んで頂く

事をお願いし、今後とも関係の皆様方のご指導

とご支援をお願い申し上げまして挨拶とさせて

頂きます。

社団法人いなべ市シルバー人材センター
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１．平成18年度事業報告書の承認

２．平成18年度収支決算書の承認

３．役員の選任

承認された議案 発注者感謝状を受けられた方

職員で表彰を受けられた方

ボランティア関係で
感謝状を受けられた方

承認された議案 発注者感謝状を受けられた方

職員で表彰を受けられた方

ボランティア関係で
感謝状を受けられた方

承認された議案

株式会社　リオフジワラカントリー

あづま食品株式会社　三重工場

神鋼大安総合サービス株式会社

ポバール興業株式会社

株式会社　ナガシマゴルフ

発注者感謝状を受けられた方

村上みゆき

職員で表彰を受けられた方

いなべ総合病院

ボランティア関係で
感謝状を受けられた方

総会の様子

総会会場風景

いなべ市

日沖靖市長

㈳三重県シルバー　

人材センター連合会

小畑廣次 会長

遠方よりご出席

頂いた来賓
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無返事

委任状

出席者

北勢支部

100%

80%

60%

40%

20%

0%
員弁支部 大安支部 藤原支部 農業公園 合　計

29%
（46名）

53%
（84名）

18%
（28名）

28%
（26名）

39%
（37名）

33%
（31名）

36%
（71名）

45%
（90名）

19%
（38名）

12%
（17名）

50%
（71名）

38%
（53名）

20%
（8名）

46%
（19名）

34%
（14名）

26%
（168名）

48%
（301名）

26%
（164名）

理事紹介
理 事 長  

副理事長 

常務理事 

理　　事 

理　　事 

理　　事 

理　　事 

理　　事 

理　　事 

理　事 

理　事 

理　事 

理　事 

監　事 

監　事 

森 田 勝 利  

林 　 迪 男  

川 瀬 典 男  

井 後 一 夫  

飯 田 日 出 男  

瀬 古 則 男  

出 口 信 明  

渡 部 　 正  

市 川 明 夫  

水 谷 保 生  

遠 藤 貞 幸  

児 玉 誓 吾  

梅 山 親 夫  

東 松 幸 弘  

安 藤 清 正  

（敬称略） 職員紹介 （敬称略）

事 務 局 長  

主任（会計・庶務） 

北勢支部長  

大安支部長  

　　　事務  

員弁支部長  

　　　事務  

藤原支部長  

　　　事務  

川 瀬 典 男  

藤 川 裕 子  

葛 山 輝 昌  

藤 田 順 二  

川 瀬 か お り  

安 藤 哲 夫  

梅 山 真 由 美  

寺 村 昇 幸  

岡 本 な お み  

常務理事就任のご挨拶常務理事就任のご挨拶常務理事就任のご挨拶
常務理事　川 瀬 典 男

　盛夏の候となりました、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。会員の皆様にはいつもご支

援、ご指導を賜りありがたくお礼申しあげます。

　さて、この度19年度第１回通常総会で理事にご選任頂き、続いて理事会のご承認で　常務理事に就

任いたしました。誠に不十分な私ですが、新中期事業計画にもとづき、シルバー会員が共に働き、共

に助け合うシルバーの事業理念を目指し一層の努力を致します。皆様のご指導ご鞭撻をお願いし　就

任のご挨拶とさせて頂きます。

総会支部別出席状況 
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タバコを吸われる方々へ タバコを吸われる方々へ タバコを吸われる方々へ 

院長　水 野 　 章

いなべ総合病院

禁煙を成功させるには 禁煙を成功させるには 禁煙を成功させるには 

　いろいろ不便になりましたね。ここ数年のうち

に禁煙々々とうるさく、気が付いてみれば公共の

建物、交通機関、デパート、劇場などでは喫煙場

所もなくなってしまいました。さらに飛行機内は

数年前から全面的に機内禁煙、新幹線もまもなく

全車両禁煙になろうとしています。名古屋では繁

華街の歩道でも喫煙できなくなり、違反すれば即

座に￥1,000の罰金を徴収されるとか？いやはや

肩身の狭い思いをしてタバコを吸わねばならない

状況になってしまいました。タバコは個人の嗜好で、

他人からとやかく言われるべきことではない筈な

のに、困ったことです。と思っておられませんか？

私も3年前まではスモーカーでしたのでその気持

ちは良く分かります。

　さて、一般的に喫煙と肺癌の因果関係は良く知

られていますが、その他にもいろいろ悪影響を及

ぼしていることはあまり知らされていません。例

えばあるデータによれば男性の非喫煙者と比較し

た喫煙者のガンによる死亡の危険性は肺ガンが4.5

倍、胃・膵臓・肝臓・膀胱ガンは1.5〜1.6倍、口

腔ガンは2.9倍、喉頭ガンは32.5倍にもなります。

これは煙に含まれる有害物質の直接作用ばかりで

なく、肺から吸収されたり、唾液に溶けて身体に

吸収された有害物質の影響です。喫煙者の皮膚は

艶がなく、小皺が多く歯や歯肉が茶色になったり

して、いわゆる老け顔になります。その他、脳卒中・

虚血性心疾患(狭心症や心筋梗塞など)・手足の血

管の病気などにもなりやすく心配なことです。タ

バコも吸わない、血圧も高くない、コレステロー

ルも正常な方に比較して、高コレステロール血症

で高血圧のある喫煙者は約8倍の頻度で虚血性心

疾患になったという報告もあります。また妊娠中

のお母さんが１日11本以上の喫煙をすると生まれ

てきた子供の身長や体重が小さく、知能指数が少

し低かったり、いわゆる落ち着きのない性格の子

が生まれてくるというデータもあります。さらに

喫煙者がいる家庭で育った小学生の体格が小さかっ

たり、気管支喘息・肺炎・気管支炎・中耳炎など

の病気が1.9〜2.5倍も多かったという報告もあり

ます。さらに肺気腫や慢性気管支炎にもなりやすく、

一旦掛かると治りませんので、辛い日々を送らね

ばならなく、大変です。その他にもいろいろタバ

コの有害性が解明されるようになってきました。

自らタバコを吸わなくても、副流煙を吸って受動

喫煙になり発症する場合もありますので注意が必

要です。

　わが国において平成３年度の男性の喫煙率は

61.2％で、これを10％落とすのに10年掛かりまし

た。しかし、さらに10％少なくするのに5年で達

成できています。すなわち平成18年度には男性の

喫煙率は40％を切ってきましたので、相当なスピー

ドで禁煙が広がっているのも事実です。そこで、

タバコを吸われる方々、もうそろそろ喫煙から卒

業しませんか？何年吸っていても止めればそれな

りの身体に良い効果が出てきます。今さら止めて

も意味がないと考えずに自分のため、家族のため

にも禁煙に挑戦してみましょう。

　いなべ総合病院の禁煙外来では昨年１年間で約

54名の方が禁煙に成功しました。禁煙成功率91.6

％でありました。禁煙でお悩みの方はいなべ総合

病院の禁煙外来に相談して下さい。（毎週月曜日

午後　要予約）

❶吸いたいという気持ちを捨てましょう。（これ
は特殊な能力で難しいです。） 
❷まず、その場を離れて、別のことを始めましょう。
例えば、庭の花に水をやる。犬の散歩に出かけ
てしまう。草取りをするなど、身体を動かす別
のことをします。 

❸運動をしましょう。 
❹ガムをかんだり、飴をなめて気分転換をし
ましょう。 
❺冷水を飲むのも良いでしょう。 
❻血圧の高い方にはお勧めできませんが、熱
い昆布茶を飲んだり、塩昆布を食べて、気
を紛らすのも良いでしょう。 

タバコが吸いたくなったら 
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　阿下喜温泉が建設されて以来、いなべ市シル

バー人材センターとして、いなべ市の委託を受

けて、温泉施設の清掃業務等を行って参りまし

たが、この度、阿下喜温泉は、指定管理者制度

となり、去る４月１日より、大新東株式会社が

経営管理されることとなり、ひきつづき阿下喜

温泉班が清掃業務をさせていただくようになり

ました。

　なお、大新東ヒューマン株式会社から委託を

受けている業務は、今までの温泉施設管理業務

のほかに、体験ホールの清掃と、トレーニング

ルームの清掃です。

　現在、阿下喜温泉職群班は、総勢20名が出口

グループリーダーのもとに、温泉ご来館のお客

様が、安全で、気持ちよく、より快適に過ごし

ていっていただくように、細かいところにまで

気配りしながら、就労させて頂いております。

『共働』『共助』を基本に連帯意識と親睦を高め、安全な作業遂行を目的に設置されました職

群班です。今回は次の職群班を紹介します。

①阿下喜温泉班　②農業公園班　③襖・障子班　④給食班

飯田　日出男  
阿下喜温泉班担当理事 

阿下喜温泉班 

　早いもので私が農業公園の仕事に携わってか

ら５年が経ちました。　

　最初の仕事がドーム型の堆肥舎の基礎工事、

仕事仲間は全員が定年後の先輩でしたが、仕事

振りは現役の人以上に馬力があり感心させられ

ることばかりでした。　

　公園の仕事もその当時は多岐にわたっており、

梅林内他の道路のコンクリート舗装、法面保護

のブロック積、石積工、花壇を取り込んだ駐車

場、造園工事、パークゴルフ場の芝張り、搬入

草木の破砕処理、除草等々。今、形として残っ

ているものを見るとその仕事の一コマ一コマが

思い出されます。　

　現在はハード面での仕事も一区切りつき、管

理作業が主になっています。平成15年３月の「農

業公園オープンセレモニー」の後、毎年行われ

ている「梅まつり」、17年からの「ぼたん祭り」

も年々来園者が多くなり、嬉しい限りでありま

す。　

　この様な公園の経過を辿る中、平成17年10月

１日よりそれまでの農業公園臨時職員任用から

いなべ市シルバー人材センター会員となる。又、

18年度より職群班「農業公園」が設置され年２

回の会議を開いています。

　「共働」「共助」を基本に楽しい職場作りと安

全な作業遂行が出来るよう公園の皆さんの協力

を得ながら取り組んで参りたいと考えておりま

す。

梅山　親夫  
農業公園班担当理事 

農業公園班 
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　平成18年度、襖・障子班は、各職場で「共働・

共助」を基本としたチームワークを大切に襖・

障子の張り替えを行なっています。

　大安作業場を中心に、大安９名・員弁・藤原

の会員が夫々の場所で作業をしていますが、大

安作業場では、週２日程の受託作業を行ってい

ます。

　ご利用先からは、「シルバーさんは、値打ちで、

親切、上手にしてもらえる」とありがたいお言

葉を頂ける様になり、お褒めの言葉を励みにき

れいに張り替えた襖・障子を眺め、みんなで楽

しく働いています。

　襖・障子班は網戸１枚でも自宅迄お伺いしま

す、ご協力をよろしくお願いします。

19年度活動計画

⑴技術研修の開催　　　⑷奉仕活動事業　

⑵作業場の一元化　　　⑸ＰＲ活動

⑶後継者の育成

【
襖・障子班では仲間を募集しています。

】　ご希望の方は是非連絡して下さい。

水谷　保生  
襖・障子班担当理事 

襖・障子班 

　会員の皆さん、日頃はシルバー活動　大変ご

苦労様です。総会での理事長の話にありました

ように、会員数・受託額・就業率等どれをとっ

ても大幅に伸ばし、県下に誇れる成績で、皆さ

んの努力と熱意に敬意を表するものです。

　職群班の中で私たちは給食班です。昼になっ

て小学校や幼稚園の子供達が楽しみに待ってい

る給食をコンテナで届け、午後は終わった後の

コンテナを回収する業務です。　今は大安地区

と藤原地区の二地区ですが、大安では役員さん

を含め６名、藤原では役員さんを含め９名の方

が、１日２人１組となって４台の配送車で運ん

でいます。一見易しいようで、これが大変神経

を使う仕事です。　

　一人ひとりが健康に気をつけ、作業手順に基

づいたコンテナへの積み降し、そして法規に従っ

た安全運転等すべて安全就業をモットーに従事

しています。

　去年、私の孫が小学校の時、「今日の給食は

どうだった」と聞いて「おいしかった」と返事

が返ってくるとうれしくなったものです。

　これからも子供達が楽しみに待っている給食

を元気で運びます。

林　迪男  
給食班担当理事 

給食班 
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18年度に発足した職群班は、２年目を迎え新年度の実施計画にもとづいて取組を開始しました。

内容は　①会員に必要な情報の提供と事故防止　②会員の意思反映　③技術の向上

　　　　④仲間意識の向上　⑤センター事業への協力　を、中心に実施致します。

お世話になる担当理事・班長・役員を紹介します。（事務局）

支部長、局長は必要の都度班会議に出席します。

４回

２回

２回

２回

３回

２回

２回

３回

２回

随時

安全委員会

襖、障子班

総合病院班

給 食 班

草 取 り

草 刈 班

阿下喜温泉班

農業公園班

剪 定 班

施設管理班

特 増 寄 付

瀬古理事

市川理事

遠藤理事

梅山理事

水谷理事

井後理事

林　理事

出口理事

飯田理事

梅山理事

渡部理事

児玉理事

理 事 長

出口　徹

小林克二

岩花武夫

瀬古忠継

出口源衛

長野行雄

田尻清太郎

定岡義明

清水秀夫

小高徳夫

近藤喜代嗣

近藤ヨシ子

　 ― 　

瀬古忠継

水谷スミオ

関谷光男

　 ― 　

田尻清太郎

瀬古清隆

伊藤美代恵

川瀬善吾

　 ― 　

渡部豊彦

多湖直夫

近藤和代

和田すみゑ

前野千里

楠　敏夫

　 ― 　

寺本圭一郎

太田　勝

岩田武男

　 ― 　

伊藤俊夫

若尾　諭

定岡義明

水谷　登

　 ― 　

門脇敏男

樋口和治

出口　徹

小林　司

小林克二

岩花なつゑ

岩花武夫

小林三幸

寺本　勇

小川春江

出口源衛

　 ― 　

小林利一

岡　　融

岡　昭十三

岡本秋生

　 ― 　

伊藤輝男

近藤　稔

伊藤忠美

伊藤すみゑ

近藤ミサ子

近藤　稔

藤井幸夫

落合久己

藤田千恵子

児玉良己

長野行雄

中村卓雄

岡本澄男

伊藤忠美

杉本　勝

班　名 担当理事 班　長 北勢支部 員弁支部 大安支部 藤原支部 回/年 

19年度 安全委員会・職群班役員表安全委員会・職群班役員表安全委員会・職群班役員表
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　平成19年３月28日　平成18年度第２回通常総会が北

勢福祉センター２階大会議室で開催され、平成18年度

補正予算並びに平成19年度事業計画（案）収支予算（案）

定款の一部変更がそれぞれ承認されました。今回の総

会参加者は190名、委任状提出者は330名でした。

　平成18年度のシニアワークプログラム事業は講習会を数多く開催し、延べ950名の参加者があり

ました。

18年シニアワークプログラム事業講習会18年シニアワークプログラム事業講習会18年シニアワークプログラム事業講習会

　シルバーの事業理念である「自主、自立・共働、

共助」を再確認し、シルバー会員の就業については、

親切、丁寧、誠実な仕事をモットーに、一層の研鑽

を重ね、元気な高齢者の就業の場の提供に努め、地

域社会の共感を呼び幅広く根付くとともに、長年培っ

てきた豊かな「経験、知識、技能」を十分発揮し、

生涯楽しく有意義に過ごせる環境の整備を推進します。

（詳細は総会議案書参照して下さい）

◆ＳＰⅡ種（いなべ市シルバー人材センター主催）

平成18年度第2回通常総会開催

19年度事業計画

平成18年度第2回通常総会開催

19年度事業計画

◆ＳＰⅠ種（県シルバー人材センター主催）

・造園技能講習……１回

・パソコン技能講習１回を開催し、参加は47名でした。

◆ボランティア活動 

・いなべ総合病院草取りボランティアに461名が参加いたしました。

・シルバーの日のボランティアには280名の参加がありました。

◆県シ連 行事 

・福祉・家事援助サービス推進大会、安全就業推進大会の参加は155名でした。

　引き続き、会員・シニアの方々の意欲を高める技能講習会を計画しております。

・剪定講習会……５回 ・交通マナー研修５回 ・園芸講習………１回 ・育児・介護講習…１回

・刈払取扱講習……１回

の開催に合計312名の参加者

がありました。
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社長はじめ皆さん理解

があり親切で楽しく働

かせて頂いてます。

井後茂則さん

特殊鋼の部品の検査、

選別等の作業をさせて

いただいております。

働く事が楽しく、すぐ

に時間が経ってしまい

ます。

藤本由美子さん

健康で働ける事に感謝

しシルバー人生に楽し

く輝く花を咲かせたい

です。

伊藤久美子さん

いなべ市北勢町阿下喜729株式会社　ホクセイスーパー 

　地元の皆様には昔からスーパーさんと親しま

れる地場のスーパーマーケットです。営業店舗

は本店、駅前店、東員店、バラエティホクセイの４店舗で行っ

ています。地元第一を基本理念とし、お客様に愛され喜ばれる

安全な食料品を提供できるお店をモットーに日々努力されてお

られます。

　現在、系列の北勢商事さんも含め８名の方が就業させていた

だいてます。商品パッキング、調理、商品管理等、経験を生か

したり、新しい仕事にチャレンジと皆さん楽しく元気に働いて

ます。

社長：働いて頂いてますシルバーの方は地元の方ですので来店

されるお客様と顔馴染みが多くフレンドリーな（親しみ

のある）サービスをしていただき大変助かっております。

いなべ市大安町石榑東字畑鴫1840株式会社　大安製作所 

　自動車用部品、デジタルカメラ用部品、パソ

コン用部品等の精密切削部品の製造。

　お掃除、切粉しぼり、製品の方向そろえ、バレル等をお願い

しています。
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いなべ市員弁町大泉新田1414

いなべ市藤原町藤ケ丘37

有限会社 アドバン・ケア  小笠原デイサービスセンター 

株式会社 通販物流サービス 

１．出荷事業　お客様の出荷明細書の出力〜セッ

ティング、ピッキング〜仕分け

〜梱包〜出荷までの一連の業務

2.．倉庫事業　入荷商品の検収、倉庫への保管　および在庫商

品の検査業務

3．検品事業　ニッセン品質基準による検品業務などの流通加

工業務

4.．返品事業　お客様から返送される商品

の受付から返品処理までの

一連の業務

　シルバー会員は、お客様にお届けする商

品の伝票、発送先別仕分け、特殊部材の加

工、作成に就労させていただいております。

小城和靖さん（向って右）

太田　貢さん（向って左）

　当施設には、現在いなべ市・桑名市・東員町

に居住され、要介護・要支援を望まれる利用者

の皆様を介護支援専門員（ケアマネージャー）の方々のご紹介

を得てお迎えし、理学療法士による機能訓練・介護福祉士によ

る入浴介護およびレクリエーション活動を実施し利用者の皆様

方の身体機能維持・回復を追及し鋭意努力をしてみえます。そ

の中で、シルバー会員の4名は運転業務経験者で、毎日福祉車

両等を使用のうえドアツードアの送迎を行っています。

施設長：シルバー人材センター員弁支部のご尽力をいただき、4名の会員の方の就業を得て利用者の

皆様方の送迎に日々ご活躍をいただいており、深く感謝致しております。今後ともよろしく

お願い致します。

渡辺教夫さん（向って右）

近藤忠年さん（向って左）
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北勢支部

坂 口  勝 利 さん

いつ入会しましたか？ Q

A 平成18年３月

入会した動機は？ Q

A レジャー等のゆとり資金が欲しかった

から

入会のきっかけは？ Q

A 市の広報や回覧板を見て

入会しての感想は？ Q

A 趣味活動が充実した

シルバー会員として主張したいことは？ Q

A 地域の高齢者が、自主的に活動や生活能力を

生み出し、地域社会への貢献に力を発揮でき

手助けを積極的にお願いしたい

私たちは楽しく働いています!!
今回は３名の方に質問形式でお伺いいたしました。

現在のお仕事内容、生活状況等、率直にお答えいた

だきました。ご協力ありがとうございました。

員弁支部

日 紫 喜 駿 男 さん

いつ入会しましたか？ Q

A 平成17年10月

入会した動機は？ Q

A 仕事をすることで、健康を維持したかっ

たから

入会のきっかけは？ Q

A 市の広報や回覧板を見て

入会しての感想は？ Q

A 健康の維持につながっている、働くことで生

きがいが増した

シルバー会員として主張したいことは？ Q

A 規則正しい生活を送る事で健康維持につな

がると共に、職場での多くの人々との語らいが、

ストレス解消につながり感謝しています。さ

らにボランティア活動が加われば最高です。

大安支部

日 沖  国 夫 さん

いつ入会しましたか？ Q

A 平成12年５月

入会した動機は？ Q

A 仕事をすることで、健康を維持したかっ

たから

入会のきっかけは？ Q

A すでに入会している会員からの話や誘いで

入会しての感想は？ Q

A 健康の維持につながっている、働くことで生

きがいが増した

シルバー会員として主張したいことは？ Q

A これからも会員として健康を維持し仕事を

つづけていきたいと思っています。

12



☆印のついた講習会は、終了後修了証書が授与されます。今後作業によっては必要となってくる場合

　もありますので、積極的に受講してください。

※開催日の２ヶ月前から申し込みを受け付けます。　　※受講料無料。作業用具、昼食各自持参。

講習名 

平成19年度 技能講習会計画（予定表）技能講習会計画（予定表）技能講習会計画（予定表）

緑 樹 管 理  
（高所作業車） 

屋 　 　 内  
リフォーム 

緑 樹 管 理  
（チェーンソー） 

室 内 装 飾   

農業支援講習 
（ 刈 払 機 ） 

介 護 講 習  

日　時  

6/13〜15（3日間）
8：30〜16：30

6/26〜7/5（8日間）
9：00〜17：00

9/26〜28（3日間）
8：30〜16：30

10/29〜11/2
（5日間）

12/5〜7（3日間）
8：30〜16：30

2/6〜8（3日間）
8：00〜17：00

会　　場 

北勢福祉センター

シルバー大安支部

北勢福祉センター

北勢福祉センター

農業公園（藤原）

北勢福祉センター

講　習　内　容 

剪定のビデオと実技
高所作業車の座学・高所作業車の実技

障子・網戸・ふすまの張替え　
塗装・タイル張り等

剪定のビデオと実技　
チェーンソーの取扱い座学・実技

壁紙基本施工・補助員養成
はがし・裁断・糊付け・張り・仕上げ

刈払い機の取扱いについて
梅の剪定について（座学・実技）

高齢者福祉の現状・福祉理念について
介護基本技術について

春の交通安全週間
通学路交通指導　ボランティア実施

　19年度から安全委員会が中心となり「交通安全週間」に学童の交通指導を４ケ所で実施しました。

参加者は、安全委員、職群班長、役職員、互助会役員が32名出席し、学童に交通指導と声かけを行い

ました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（瀬古安全委員長）

春の交通安全週間
通学路交通指導　ボランティア実施

▲北勢支部交通指導 ▲員弁支部交通指導 

▲大安支部交通指導 ▲藤原支部交通指導 

☆
　 

 
 

☆ 
 

 
 

☆ 
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平成19年度組織

藤井幸夫
監　事

藤本市雄
幹事(藤原)

加藤嘉次
班長(立田)

杉本　勝
班長(中里)

近藤　稔
班長(白瀬)

近藤善弘
班長(西藤原)

近藤勝敏
班長(東藤原)

渡部　正
監　事

岡本実郎
幹事(大安)

小川壽男
班長(笠間)

小林利一
班長(三里)

神谷信昭
班長(丹生川)

篠木重和
班長(石榑)

出口信明
会　計

伊藤俊夫
幹事(員弁)

多湖　実
班長(東)

多湖直夫
班長(西)

井後一夫
副会長

水谷保生
会　長

江上　士
幹事(北勢)

清水秀夫
班長(阿下喜)

瀬古忠継
班長(十社)

江上　爾
班長(山郷)

鈴木清司
班長(治田)

班長会  役員会  

今年度から長寿祝いが創設されます。また会員及び配偶者

の慶弔に関する情報は、班長経由各支部幹事まで、ご連絡

下さい。

※会員互助会の主な行事予定はP15に掲載

（敬称略）会員互助会会員互助会会員互助会
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今年度の主な行事予定

親睦バス旅行
11月1日（木）北勢・藤原 
11月2日（金）大安・員弁 
11月4日（日）全支部対象 

シルバーの日の奉仕活動
10月20日（土） 

会員互助会会員互助会会員互助会

ボランティア参加者の朝礼風景 

本年度の総会において、長寿祝い制度の創設にともない給付規定の改定が承認されました。

（給付規定第４条の２）

入会後１年以上の会員であって、毎年３月31日現在満77歳に達した会員は、

その年の総会において「長寿祝い」としてこれを表彰する。

本年度の対象者は以下の通りです。（敬称略）

平成19年度長寿祝い対象の方々平成19年度長寿祝い対象の方々平成19年度長寿祝い対象の方々
会員互助会

本年3月31日現在満77歳19年度長寿祝い対象者

北勢支部：栗駒　昌治　　近藤喜代嗣　　伴　　　和

員弁支部：日下部捨市　　佐藤　静子

大安支部：伊藤　春男　　寺本　　勇

藤原支部：武笠弥五郎　　小寺　忠治　　中村　卓雄　　杉山　光美

農業公園：伊藤　幸代　　伊藤　茂春

（本年限り）本年3月31日現在満78歳以上19年度特別長寿祝い対象者

北勢支部：井後　一夫　　伊藤　正和

員弁支部：太田　重逸

大安支部：後藤　　茂　　木村　市郎　　後藤　いつ　　伊藤　清昭　　岡本　なつ

　　　　　小林信之助

藤原支部：川瀬　文雄　　藤田　三郎　　佐藤　隆美　　山中　秀雄　　三輪　三男

農業公園：杉山　さが　　川添　芳子　　近藤　綾子　　工藤　繁夫　　三輪　　泰

行き先
7月中旬頃
決定!!
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　今年６月末に10年間シルバー職員として勤めて頂きました村上みゆき職員が、定年で退

職しました。長い間ご苦労様でした。後任は大安町大井田の藤田順二職員が、７月から大

安支部の支部長として就任しました。前任者同様よろしくお願いします。

　就業報告書は、配分金や発注者へ請求するための重要な書類です。

　作業終了後速やかに提出して下さい。又１ケ月ごとにまとめて提出する継続就業は翌月

の３日までに必ず提出して下さい。提出が遅れますと配分金の支払いが１ケ月遅れとなり

ます。

　シルバー人材センター連合会は、高齢者や地域への貢献が極めて大きいことから、法人

税や所得税における「特定公益増進法人」として、皆様のご寄付に対し、税法上の優遇処

置が得られることになっています。

　みなさまから頂いた寄付金はこれからのいなべ市シルバーセンターの事業推進に有効活

用され、高齢者が生きがいと誇りをもって地域に貢献しながら働くことに役立てています。

18年度ご寄付頂いた方々は次の皆様です。ありがとうございました。

　いなべ市シルバーでは、仕事に就業して頂くための会員

が十分ではありません。

　皆様の近くで、また、お知り合いで、60歳以上で健康で

働く意欲のある方が見えましたら、シルバー会員になって

いただくよう勧誘をお願いします。

　暑中お見舞い申しあげます。今年も猛暑が予想されます、健康に留意し、事故のないよ

うに安全・適正就業に心がけましょう。

東 芝 情 報 機 器 ㈱

㈱第三銀行七和支店

共 栄 堂 印 刷 ㈱

ス ギ ム ラ

い な べ 総 合 病 院

マ ル ギ 繊 維 ㈱

名 阪 ツ ー リ ス ト ㈲

高 木 商 会

たび・ビューローアイホー
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